

Associer et créer

En 2016, la troisième étape de la dynamique 2017, « nos thèses pour l'Évangile » s'annonce très attractive.

De nouvelles idées d'animations vous attendent sur www.theses.fr/ : des Propos de table, « 95 prédications et + », des créations artistiques, etc. A partir de mai 2016, un agenda rassemblera toutes ces initiatives. Vous y trouverez également les événements locaux, régionaux et nationaux. Merci de signaler dès maintenant les vôtres à l'adresse mail suivante : agenda@theses2017.fr.

« Associer et créer », la dynamique 2017 s'amplifie dans le partage pour être des témoins de l'Évangile aujourd'hui.

Jan Albert Roetman,
Coordinateur

95 prédications et +

A partir du 1^{er} janvier, découvrez les premières prédications en ligne, mais venez aussi partager les vôtres ! Les quatre thèmes sont aussi une source d'inspiration. **A vos stylos**, claviers ou caméra vidéo, tentez l'expérience de produire une prédication dans le cadre de *Nos thèses pour l'Évangile*. C'est facile de les déposer sur <http://theses2017.fr/95-predications-et-plus/>

Cantiques.fr

Un aspect de cette dynamique est l'**encouragement à des créations musicales en lien avec 2017**.

Certaines de ces créations sont déjà proposées avec Cantate du Jubilé de la Réformation, concerts, etc., à découvrir sur <http://cantiques.fr/creations-2017>

Propos de table

Partager un déjeuner autour des thèses 2017. Voici une idée originale pour se mettre à table et échanger autour d'un des quatre thèmes : **résister, témoigner**



être chrétien dans le monde, lire la Bible. C'est une manière plus conviviale pour dialoguer et revisiter des convictions protestantes.



Événements nationaux

Trois rendez-vous importants s'annoncent en 2016.

Le Week-end Bible national les 4 & 5 juin à Versailles, *Vous tous qui avez soif, voici de l'eau, Venez !* Découvrez ensemble ce texte du prophète Esaïe (Esaïe 55) en donnant place et parole à chacun et nous nous mettrons à l'écoute de la Parole qu'il fait résonner.

Le Grand KIFF à Saint-Malo, plus de 1500 jeunes du 24 au 28 juillet pour les 15-20 ans et du 17 au 31 juillet pour les 18-30 ans avec l'Alter KIFF, se préparent déjà à vivre un camp extraordinaire.

Le Forum du Service protestant de mission – Défap, du 28 au 30 octobre à Sète : *Dis-moi quelle est ta mission, je te dirai quelle est la mienne !* Pour préparer ce Forum, envoyez vos témoignages et vos idées, ou demandez à être interviewé pour le Blog du Forum à pole.france@defap.fr ou 01 42 34 55 55.

Vous pouvez dès maintenant vous inscrire à ces événements en vous rendant sur le www.eglise-protestante-unie.fr